

22. September 2022
1 von 2

Mitteilungen

Frau Linne erinnert daran, dass am 27.5.2021 die ehemaligen Ortsbeiratsmitglieder Joachim Schleißing, Gerhard Böttcher, Wilfried Leitschuh und Christine Götzfried im Ortsbeirat gewürdigt und verabschiedet wurden. Die Stadt Kassel ehrte das langjährige ehrenamtliche Engagement ebenfalls, allerdings coronabedingt erst am 7.6.2022. Herr Leitschuh erhielt für 28 Jahre kommunalpolitische Tätigkeit die Ehrenbezeichnung "Stadtältester". Joachim Schleißing wurde für 19 Jahre und Christine Götzfried für 15 Jahre Kommunalpolitik mit der Stadtmedaille gewürdigt. Im Namen des Ortsbeirats gratuliert Frau Linne den Würdenträger*innen nochmals nachträglich zu ihren Auszeichnungen.

Frau Linne berichtet, dass sie am 8.9.2022 vom Oberbürgermeister Herr Geselle zu einer Informationsveranstaltung für alle Ortsvorsteher*innen zum Thema "zivile Verteidigung – aktuelle Lage" geladen wurde. Bei weiteren Infos werde sie die Anwesenden auf dem Laufenden halten.

Die Ortsvorsteherin feierte am 17.09.2022 mit dem Museumsverein Fuldaschiffahrt e.V. 10-jähriges Jubiläum.

Frau Schreiner merkt an, dass heute der 126. Geburtstag von Elisabeth Selbert wäre.

Frau Schreiner informiert über einen Veranstaltungshinweis des Familiennetzwerks:
Lernwerkstatt zum Thema "Ernährung & Partizipation – Fokus Kasseler Osten",
Mittwoch 2.11.2022 von 10-16 Uhr im Science Park Kassel. Weitere Informationen bei www.kassel.de/gesundheitsamt/

Frau Schreiner weist darauf hin, dass heute die europäische Mobilitätswoche endet und die KVG am 3.10.2022 zum Anlass ihres 125-jährigen Bestehens auf dem Betriebshof Sandershäuser Str. 23 von 11-18 Uhr einen Tag der offenen Tür veranstaltet.

Stephan Becker teilt mit, dass das Halteverbot in der Nähe des DLRG in der Jahnstraße gemäß dem Antrag umgesetzt wurde. Außerdem sei ein weißer Strich zur Fahrbahnbegrenzung in der Arndtstraße angebracht worden.

Es wird berichtet, dass bei der Schwimmbadbrücke Schilder angebracht worden seien, die zur gegenseitigen Rücksichtnahme auffordern würden. Dies sei unter großer Beteiligung beim runden Tisch im Rahmen des Fuldakonzeptes beschlossen worden.

Eine Bürgerin wendet ein, dass das seit einiger Zeit bestehende Parkverbot für Wohnmobile auf dem Parkplatz Nähe des Tennisvereins problematisch sei.

Herr Aßmann berichtet, dass der Betreiber der Bäckerei beim Seniorenheim aufgrund der schwierigen Personalsituation zum Ende des Monats gekündigt hat und bittet um Hinweise für mögliche Nachfolger*innen. Des Weiteren bittet Herr Aßmann darum, dass zu Veranstaltungen wie dem Statteilspaziergang mit dem Gartenamt am 29.07.22 vorab informiert wird.

Herr Aßmann gibt folgende Erklärung zu Protokoll:

Werner Aßmann, Stephan Becker, Maria Eckhardt und Ralph Oskan verurteilen und distanzieren sich entschieden von der hinterlistigen anonymen Unterschriften-Aktion auf das Ortsbeiratsmitglied Ilona Racz. Wir stehen zu Ilona Racz und ihrem Recht, frei und unabhängig abzustimmen ohne Rücksicht auf Parteizugehörigkeiten. Im Ortsbeirat zählt nur das Wohl der Menschen des Ortsteils Unterneustadt.

Frau Linne fügt an, dass sie selbst und die Ortsbeiratsmitglieder Jan Röse, Beate Burmester und Sabine Schreiner sich ebenfalls von der Unterschriftenaktion gegen Ilona Racz distanzieren.

Kerstin Linne
Ortsvorsteherin

Sabine Schreiner
Mitglied/Schriftführerin